

Wisentpokal Schleiz am 26.04.25

Mit acht Sportlern waren wir beim Wisentpokal in Schleiz und haben 2*Erste und 4*Dritte Plätze geholt. Die beiden ersten Plätze gingen an Rostyslav Sribnenko und Tim Herschmann. Die dritten Plätze holten Luis Ruffert, Luis Kaiser, Leonie Leitner und Maksym Hontariev. Danny Nisseler und Ivan Klassen gingen leider leer aus. Am Ende gab es für Tim noch eine tolle Auszeichnung als bester Techniker. Herzlichen Glückwunsch an Alle.

Messe-Cup und Ega-Pokal in Erfurt 10.+11.05.25

Leider lief es nicht ganz nach Plan in Erfurt. Alle fünf Sportler verloren ihren ersten Kampf. Danach ging es dann nur für Blanca Näther und Rostyslav Sribnenko weiter. Die Gegner von Merlin Schmidt, Tim Herschmann und Luis Ruffert verloren leider ihre nächsten bzw. übernächsten Kämpfe, wodurch die drei leider nach nur einem Kampf ausgeschieden waren. Blanca sicherte sich nach zwei weiteren gewonnenen Kämpfen Platz drei und Rostyslav wurde nach insgesamt zwei Niederlagen und zwei Siegen fünfter. Trotzdem sind wir mit den Leistungen zu Frieden und versuchen es im nächsten Jahr erneut.

Landeseinzelmeisterschaft u13 in Schmölln am 17.05.25

Bei der LEM u13 holten wir mit Marlon Schmidt und Luis Ruffert zwei dritte Plätze. Selina Wendler ging leider leer aus. Im ersten Kampf traf Selina gleich auf die spätere Siegerin und musste sich nach starker Leistung und schmeichelhaften Waza-ari-Wertungen für die Gegnerin geschlagen geben. Im zweiten Kampf konnte sie nicht ganz an ihre Leistung vom Ersten anknüpfen und musste sich auch hier geschlagen geben. Marlon konnte in seinem Pool einen Kampf gewinnen und verlor einmal. Im anschließenden Halbfinale konnte er sich leider nicht durchsetzen und belegt damit Platz drei. Luis gewann seinen ersten Kampf mit Festhalte. Im zweiten Kampf traf er auf seinen Angstgegner aus Jena. Diesmal konnte Luis ganz gut dagegen halten und mit Yuko in Führung gehen. Sein Gegner glück mit Yuko aus. Nach einer etwas längeren Behandlungspause wegen Nasenbluten konnte Luis keine Wertung mehr erzielen. Es lief auf Hantei hinaus. Luis versuchte auf mein Anraten hin diesem aus dem Weg zu gehen, indem er nochmals kurz vor Schluss angegriffen hat. Leider konnte er seinen Wurfansatz nicht durchsetzen und wurde gekontert. Damit knapp verloren, aber das gibt Mut für die nächste Begegnung. In seinem letzten Kampf um Platz drei gab Luis alles, konnte aber keine Wertung erzielen, lies aber auch keine zu. Im Hantei gewann Luis den Kampf und holt somit Bronze. Herzlichen Glückwunsch.

Internationaler Tuzla Cup Berlin 07./08.06.25

In Berlin ging Willi Pohlmann für uns an den Start. In der Klasse bis 73kg starteten 24 Judoka. Willi konnte seine ersten beiden Kämpfe gegen Lusansky vom Judo-Klub 03 Berlin und gegen Moor vom PSV Olympia Berlin gewinnen. Im dritten Kampf musste er sich gegen Ponomarenko vom PSV Berlin geschlagen geben. In der Trostrunde gewann er weitere drei Kämpfe gegen Schätzler (ebenfalls aus Thüringen), Dunker vom Sportclub Berlin und gegen Kriesel vom PSV Schwerin. Damit sichert sich Willi den dritten Platz. Herzlichen Glückwunsch.

Willi's nächste Station ist dann der deutsch-französische Lehrgang in Hannover vom 07.-14.07..